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Закон  
на страже порядка
Депутат Евгений Старков рассказал о работе комитета по вопросам законодательства 

и общественной безопасности

Мы продолжаем проект, 
посвященный 30-летию 
законодательной власти 
в Свердловской области. 
Сегодня речь пойдет о комитете 
по вопросам законодательства 
и общественной безопасности. 
Его председатель Евгений 
СТАРКОВ рассказал «ОГ», 
как депутаты помогают 
правоохранителям 
бороться с безбилетниками 
и незаконной парковкой и как 
за последний год изменился 
Избирательный кодекс 
региона.

– Чем занимается комитет 
по вопросам законодательства 
и общественной безопасности?

– Среди ключевых вопро-
сов  – избирательное законода-
тельство, административная от-
ветственность, регулирование 
бесплатной юридической помо-
щи, согласование сделок, связан-
ных с отчуждением объектов об-
ластной собственности. Чуть ре-
же комитет рассматривает во-
просы о полномочиях органов 
государственной власти, о ста-
тусе депутатов. Раз в год комитет 
рассматривает доклады по ре-
зультатам деятельности уполно-
моченных по правам человека и 
по правам ребенка.

– А объем работы больше, 
чем в других комитетах?

– Наверное, у комитетов по 
социальной политике и по бюд-
жету чуть побольше. После них 
идет наш комитет. В ходе ве-
сенней сессии 2024 года мы рас-
смотрели 13 проектов законов 
Свердловской области, все из ко-
торых были приняты. С начала 
созыва рассмотрено 74 законо-
проекта.

– Какие из них были самыми 
важными?

– Хотелось бы выделить за-
коны по безбилетному проезду 
и о штрафах за неоплату плат-
ной парковки. Также выразили 
регио нальную позицию о регу-
лировании езды на самокатах. 
Такой проект закона сейчас рас-
сматривает Госдума.

– Часто ли комитет дает за-
ключения на проекты феде-
ральных законов?

– Мы видим, что вопрос вы-
зывает положительный резо-
нанс, и поддерживаем законо-
проект. Бывает, что приходят 
предложения из законодатель-
ных органов других регионов. 
Недавно были обращения из 
Новосибирской и Курганской 
областей. Мы советуемся, согла-
совываем позицию и даем свой 
ответ. В рамках установленно-
го порядка Государственная ду-
ма предлагает представить от-
зывы, предложения и замеча-

ния к законопроекту. Самые ак-
туальные законодательные ини-
циативы, поддержанные коми-
тетом, чаще всего внесены, в том 
числе Павлом Владимировичем 
Крашенинниковым, председате-
лем примерно идентичного ко-
митета, только в Государствен-
ной думе. 

– Это происходит в рамках 
депутатской вертикали?

– Не совсем. Депутатская вер-
тикаль – это больше про то, что-
бы региональная инициати-
ва получила федеральную под-
держку, превратилась в феде-
ральный закон. Один из приме-
ров – вопрос о создании Акаде-
мического районного суда. Вось-
мой районный суд в городе Ека-
теринбурге стал возможным 
благодаря поддержке Павла Вла-
димировича. 

– Как комитет взаимодей-
ствует с органами исполнитель-
ной власти?

– Мы выясняем позицию ор-
ганов власти об уместности но-
вовведений. Примерно через год 
после тех или иных изменений 
нужно проанализировать все по-
казатели – мы обсуждаем, чего не 
хватает и как в пределах област-
ных полномочий, если это необ-
ходимо, улучшить ситуацию.
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Владимир Смирнов 
проверил ход работ 
по капремонту  
в школах 
и больнице

Депутат Законодательного 
Собрания Свердловской 
области Владимир СМИРНОВ 
лично осмотрел школы 
№68 и №72 в Екатеринбурге, 
пообщался с подрядчиками 
и руководителями 
образовательных учреждений.

Ремонт аварийного здания 
школы №72 будет завершен 
до конца текущего года, срок 
сдачи – первый квартал 2025 года. 
На сегодня уже заменены 
старые перекрытия, выполнено 
45% планируемых работ. 
Отметим, что при этом строители 
сохраняют исторический фасад 
здания. В настоящее время около 
500 учащихся временно обучаются 
в 22-й и 80-й школах.

Новым директором 
МБУ СОШ №72 стал кандидат 
педагогических наук Сергей 
Кумсков. С первых дней работы 
Сергей Викторович включился 
в инфраструктурные вопросы 
и занялся преобразованием 
учреждения в статус автономного. 
Это позволит более эффективно 
использовать бюджетные 
средства и повысить уровень 
управленческой культуры.

В январе 2025 года завершится 
капитальный ремонт школы 
№68 на Уралмаше. В августе 
2023 года в образовательном 
учреждении рухнул потолок, из-
за чего всех учащихся экстренно 
распределили по другим школам. 
В ходе ремонтных работ удалось 
увеличить количество школьных 
мест. В обновленном здании сможет 
обучаться 725 детей. Произведен 
монтаж вентиляционных 
систем, заменена крыша над 
основным корпусом, установлена 
противопожарная система.

Также Владимир 
Смирнов проинспектировал 
ход строительства нового 
здания ГАУЗ СО «Детская 
городская больница №15» 
в Орджоникидзевском районе 
на пересечении Суворовского 
переулка и улицы 40-летия 
Октября. Для строительства 
поликлиники из областного 
бюджета при федеральном 
софинансировании было выделено 
1,79 миллиарда рублей в рамках 
региональной программы 
«Модернизация первичного звена 
здравоохранения Свердловской 
области», утвержденной 
губернатором Евгением 
Куйвашевым для достижения 
целей национального проекта 
«Здравоохранение».

На текущий момент выполнены 
основные этапы благоустройства, 
дворовые проезды, парковки, 
уложен асфальт, сделана 
ливневая канализация 
и все внутриплощадочные 
инженерные сети. В августе 
планируется закончить 
благоустройство на территории: 
озеленение, пешеходные зоны, 
ограждение и т.д.
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Евгений Вадимович СТАРКОВ,

председатель комитета по вопросам законодательства и общественной безопасности

f Депутатское объединение: фракция Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».
f Дата рождения: 02.05.1981.
f Место рождения: г. Сысерть, Свердловская область.
f  

Образование:
f 1998 – 2003 гг. Уральская академия государственной службы, специальность «Юриспруденция», квалификация 

«Юрист».
f 2004 – 2006 гг. ФГОУ ВПО «Уральская академия государственной службы», специальность «Государственное 

и муниципальное управление», квалификация «Менеджер по специальности «Государственное и муниципальное 
управление». 

f Дополнительная информация:
f 2021 г. – по настоящее время – член Попечительского совета Фонда технологического развития 

промышленности Свердловской области.
f 2021 г. – по настоящее время – член Наблюдательного совета автономной некоммерческой организации 

«Агентство по привлечению инвестиций Свердловской области».
f 2022 г. – по настоящее время – председатель Общественного совета федерального партийного проекта 

«Предпринимательство».


